

El embajador de Perú protagoniza una conferencia en el Colegio de Abogados

L. B.

Óscar Maúrtua de Romaña, embajador del Perú en España, excanciller peruano y presidente de la Sociedad Peruana de Derecho Internacional, protagonizará el próximo martes, a partir de las 19.00 horas, una conferencia en el salón de actos del Colegio de Abogados de Oviedo, titulada «Perspectivas latinoamericanas».

El acto, abierto al público, está encuadrado dentro de la programación de la Academia Asturiana de Jurisprudencia impulsada por el colegio a raíz de los actos conmemorativos de su bicentenario, convirtiéndose en un importante foro de debate e intercambio de ideas del ámbito judicial desde 1975.

La presencia de Óscar Maúrtua en Oviedo permitirá a este también asistir al desfile del Día de América en Asturias que tendrá lugar el próximo lunes a partir de las 17.30 horas con la participación de 15 carrozas que recorrerán las principales calles del centro del casco urbano carbayón.